

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16556-a-la-decouverte-de-dudu>

A la decouverte de dudu

☆☆☆☆ (0 note) 📅 03/09/2007 19:29 📍 Interviews stubistes 🌐 Lu 15.099 fois 👤 Par takl 💬 0 comm.

Le stub compte parmi ses membres des supporters vivant loin de la Meinau, mais dont la flamme pour le Racing est intacte. On s'est rendu à Toulouse (en pédalo) pour y interviewer dudu, qui par ses interventions et sa sympathie contribue à faire vivre le forum. Rencontre avec un homme qui a vécu le titre, et plein d'autres choses aussi.

RACINGSTUB.COM

Peux-tu tout d'abord te présenter?

Je m'appelle Jean-Luc et je vais avoir prochainement 51 ans. Je suis cadre logistique dans la fonction publique hospitalière à Toulouse. Je suis marié et j'ai trois filles.

Tu as vécu longtemps en Alsace avant de partir pour la Ville Rose. Ce n'est pas trop dur de vivre loin du club de son coeur?

Je suis arrivé à Strasbourg en 1977 et j'ai quitté l'Alsace en 1999 pour aller à Marseille où je suis resté jusqu'en 2001. Je suis parti ensuite à Nice jusqu'en 2005 et je suis à Toulouse depuis août 2005.

Il est effectivement très difficile de vivre loin du Racing et l'ambiance de la Meinau me manque cruellement, surtout qu'en Alsace je ne manquais pas beaucoup de matchs.

Tu es plutôt bière ou pastis?

Sans hésitation je dirais la bière car malgré mes années dans le sud je suis resté accro à la bière et surtout au picon bière qui est [M. Bois](#) son préférée.

Peux tu nous dire comment tu es arrivée sur racingstub.com?

C'était en juillet 2005 et j'étais encore à Nice et je préparais mon déménagement pour Toulouse. J'avais pris l'habitude d'aller régulièrement visiter le site officiel du Racing afin de m'informer des nouvelles et surtout des transferts lors de cette intersaison. C'est finalement un peu par hasard que je me suis retrouvé sur le stub mais dès que j'ai vu les échanges et le contenu du site, je me suis immédiatement inscrit.

Un mot pour définir le site?

Un seul mot me vient à l'esprit « génial ». Peu de supporters strasbourgeois peuvent réellement s'imaginer l'importance que représente le site pour nous les supporters éloignés du Racing et de l'Alsace. C'est un véritable lien avec notre club, notre passion et avec la grande famille du Racing.

Quelle est ta rubrique préférée?

Sans hésiter le forum car celui-ci permet d'échanger, de partager et de vivre en direct l'actualité du Racing. J'ai parfois l'impression d'être à la terrasse d'un café à Strasbourg et de discuter avec mon voisin de table ou d'être au boulot en alsace et de parler de tout et de rien avec mes collègues. Ce lien avec les amoureux du Racing est très important pour moi.

Entre l'Alsace et le Sud-Ouest, tu t'en sors comment avec les accents?

Effectivement ce n'est pas évident car mes 23 années passées en Alsace ont laissées des séquelles et mes passages à Marseille et Nice font que parfois le résultat est, comment dire ?.....pour le moins surprenant, et ce n'est pas l'accent Toulousain qui va arranger le tout. Par contre, au volant de ma voiture quand parfois je m'emporte contre mes congénères, c'est l'accent alsacien et le vocabulaire de circonstance qui va avec, qui ressurgit. Cela fait d'ailleurs beaucoup rire mon épouse ou mes collègues.

LE RACING

Quels sont ton pire et ton meilleur souvenir avec le Racing?

Mon pire souvenir reste cette triste soirée à la Meinau avec l'éviction de [Gilbert Gress](#) lors d'une défaite contre Nantes. Voir la Meinau en feu et en plus se faire matraquer par les CRS en sortant des tribunes, crois moi cela marque le jeune supporter que j'étais à l'époque. Sinon au niveau sportif mon pire souvenir reste le match retour de coupe de France en 81 contre le Saint-Etienne de Platini. Nous avions

Sinon au niveau sportif mon pire souvenir reste le match retour de coupe de France en 01 contre le Saint Etienne de l'époque. Nous avions perdu le match aller 2-1 et nous menions à un quart d'heure de la fin 1-0 avant de nous faire égaliser et éliminer avec un but à la 88^{ème} minute. Il tombait des cordes et j'étais en tribune découverte. Cela reste un souvenir douloureux surtout que c'était l'occasion d'effacer la déception de 79 avec l'élimination déjà en demie finale contre Auxerre. Mon meilleur souvenir étant bien entendu le titre de champion de France et la saison qui va avec.

Comment vis-tu ta passion pour le Racing au quotidien?

Je vie ma passion au quotidien a travers le stub qui me donne l'occasion de garder le contact avec toute la grande famille du Racing. Je suis également à l'affût de tous les commentaires et articles concernant le club.

Tu dois un peu suivre le parcours du Téfécé... Le Racing devrait-il s'inspirer de l'exemple toulousain?

Si le Racing devait s'inspirer de l'exemple Toulousain, ce serait pour moi au niveau de la gestion du club. Le président Olivier Sadran fait un travail remarquable pour son club et je trouve d'ailleurs beaucoup de similitudes chez [Philippe Ginestet](#), ce qui pour moi est une très bonne chose. Sinon j'avoue avoir du mal à m'intéresser à un autre club que le Racing, donc je suis le TFC de loin, mais c'était déjà le cas avec Marseille et Nice, bien qu'à Nice ma femme une année m'avait offert un abonnement pour mon anniversaire, donc j'étais plus proche de l'OGCN. Par contre j'ai un réel attrait pour le Stade Toulousain et il faut reconnaître qu'ici a Toulouse, la ville vit plus au rythme de son équipe de rugby que pour celui de son équipe de foot. En plus j'aime beaucoup l'ambiance autour du rugby et je me réjoui a l'avance de la coupe du monde que je vais pouvoir vivre ici dans une région passionnée par l'ovalie.

Peux tu nous raconter comment tu as vécu le titre de 1979?

Cela reste un souvenir inoubliable et pour moi encore plus fort que lors de la victoire de la France en coupe du monde en 98. C'était magique et la ville à véritablement explosée ce soir la. C'est très dur à expliquer car c'est quelque chose qui doit se vivre au moins une fois dans sa vie et j'avoue avoir le sentiment d'être un privilégié pour l'avoir vécu. Seuls les anciens peuvent comprendre cela et ce que l'on ressent au bout d'une saison de rêve comme celle-ci. C'est un mélange de fierté et de bonheur total. J'en ai la chair de poule à chaque fois que j'y repense.

As tu une anecdote personnelle liée au club?

Oui car peu de personnes le savent mais j'ai été gonfleur officiel de ballons au Racing. A l'époque, j'avais un copain qui travaillait chez Adidas et pour nous permettre de rentrer tous les deux gratuitement a la Meinau, il s'était procuré une carte officielle de gonfleurs de ballons. Cette carte était valable pour deux spécialistes du gonflage et grâce à elle, nous rentrions par l'entrée des officiels à chaque math à la Meinau. Inutile de préciser que nous n'avons jamais gonflé le moindre ballon au Racing et que les seuls qui étaient gonflés, c'étaient nous deux. J'ai d'autres anecdotes en mémoire de cette période et j'en parlerais sur le stub si cela intéresse quelqu'un.

Ton baromètre depuis le début de la saison c'est quoi?

Mon baromètre c'est de voir le Racing dans les rubriques sportives et avec des commentaires dignes d'un club de L1 et non plus dans la rubrique scandales et faits divers. Sinon je ne serais pas très original en citant [Rodrigo](#), Abdessadki, et surtout la charnière centrale. Mais en vérité et cela fait un sacré moment que je n'ai pas ressenti cela, c'est que toute l'équipe me plait et j'ai beaucoup de mal à ressortir l'un plus que l'autre. En fait, Furlan sur certains côtés, me fait penser au Gress de la grande époque, c'est à dire qu'il insuffle quelque chose au groupe et bonfie l'ensemble des joueurs de son équipe.

Un petit mot pour la fin?

Merci de m'avoir permis de me dévoiler un peu plus et je souhaite longue vie au Racingstub. A bientôt au stade de la Meinau car mes beaux parents ont eu la bonne idée de déménager et de revenir à Strasbourg, donc j'espère avoir l'occasion de pouvoir assister à des matchs lors de mes venues. Sinon à bientôt sur le site avec mon humour à deux balles et mes commentaires pas toujours objectifs mais jamais méchants.

J'ai oublié de te demander un truc important?

Oui, si je préférerais le cassoulet ou la choucroute.

Et alors, ton verdict?

Les deux, et la compil fait cass'croute!